



FARC - EP

COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE

CAMARADA MANUEL MARULANDA VELÉZ

EN TU HONOR SEGUIMOS DEFENDIENDO LOS TERRITORIOS Y SUS COMUNIDADES.

26 DE MARZO DEL 2022

El 26 de Marzo definido por los pueblos del mundo como "El día internacional del derecho de los pueblos a la rebelión armada" es sin duda una fecha importante para las FARC-EP, y representa un homenaje mundial a toda una vida de lucha de nuestro comandante Manuel Marulanda Vélez.

Esta fecha nos invita a mantener nuestra lucha político-militar por la patria nueva, nos recuerda los días duros posteriores al mal llamado "proceso de paz", donde un grupo reducido de comandantes con acciones desleales pretendieron sepultar de la mano del gobierno nacional a la organización revolucionaria armada más antigua del mundo, no contaban con que los hijos de Manuel y Jacobo no lo permitiríamos y contra la corriente pero de la mano del pueblo colombiano reconstruiríamos a su ejército de hombres y mujeres y que nos pondríamos en primer momento a brindar seguridad ante el avance paramilitar que significó un mal acuerdo.

En esta fecha nos reafirmamos en cada una de las exigencias y sueños plasmados en nuestro Programa Agrario y Plataforma Bolivariana por la que han luchado tantos hombres y mujeres en Colombia, nos reafirmamos y apostamos por una solución menos dolorosa al conflicto y un mejor vivir para los Colombianos, eso sí no podrá haber nunca solución política al conflicto armado con una organización guerrillera desarmada y de espaldas al pueblo, ni mucho menos la pactada con un gobierno que hable de paz en sus discursos pero que declare la guerra al pueblo colombiano con sus leyes y actos represivos.

Somos las FARC-EP que resiste a la usurpación del legado de nuestro comandante Manuel Marulanda por grupos que usando sus rostros faranduleros convenientemente se han juntado en lo que han llamado "La Segunda Marquetalia", les recordamos que Marquetalia solo hay una y es la de los oprimidos, la cuna de la resistencia, es la Marquetalia de Manuel y Jacobo, no la Marquetalia de Iván Márquez y sus bandidos, que como lo hemos dicho y lo revelaron medios de comunicación, sostienen alianzas con el Ejército Nacional, desvirtuándose como supuesta organización guerrillera en Colombia.

Asumimos el legítimo derecho a levantarnos en armas contra un gobierno y sus instituciones que no representan los deseos de las mayorías, abogamos por un gobierno distinto, hemos puesto nuestras armas y nuestras vidas al servicio del pueblo colombiano, hemos puesto nuestras armas, hombres y mujeres en defensa del territorio y sus comunidades, no permitiremos que violenten más a las comunidades, mientras haya un fariano con su fusil en la mano el pueblo podrá sentirse tranquilo.

Camarada Manuel Marulanda a 14 años de tu siembra, nos reafirmamos como Farianos, junto al valiente pueblo, junto a los cientos de negros, indígenas, campesinos, milicianos bolivarianos y populares, al Movimiento Bolivariano y el Partido Comunista Clandestino Colombiano que componemos las FARC-EP y bajo tu eterna mirada seguiremos recreando la lucha por una patria nueva.

¡Hemos jurado vencer y venceremos!

¡Por nuestros muertos ni un minuto de silencio, toda una vida de combate!

Pueblo y dignidad, Manuel Marulanda vive, ¡la lucha sigue!

COMANDO COORDINADOR DE OCCIDENTE
FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA EJÉRCITO DEL PUEBLO FARC-EP